

## **Basar im Pfarrheim**

Obernkirchen. Gebrauchte, aber gut erhaltene, teilweise sogar noch neue Baby- und Kinderkleidung, Spielzeug, Bücher, CDs, Babyzubehör und vieles mehr wird beim Basar „Kunterbunt“ angeboten. Der nächste Basar ist am Sonnabend, 12. September, von 14 bis 17 Uhr und am Sonntag, 13. September von 10 Uhr bis 12 Uhr im katholische Pfarrheim St. Josef. Die Kleidungsstücke sind wie immer nach Größen sortiert, so kann man sich allzu lange Sucherei ersparen. Auch für größere Kinder ist das Angebot sehr umfangreich und es wird wieder besonders darauf geachtet, dass nur qualitativ gute Sachen angeboten werden. Am Sonnabend ist außerdem wieder die ökumenische Kinder- und Jugendbücherei, Obernkirchen mit einem Bücherflohmarkt vertreten. Zum entspannten Einkaufen empfehlen die erfahrenen Organisatoren den Sonntag. In einem separaten Raum gibt es günstigen Kaffee und Kuchen auch zum Mitnehmen. r

## **„60plus“ trifft sich heute**

Obernkirchen. Am heutigen Mittwoch, 26. August, trifft sich um 15 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum „Rote Schule“ die nächste Runde „60plus“. Unbekannte, außergewöhnliche und ungewöhnliche kirchliche Feiertage werden von Pastor Herbert Schwiegk vorgestellt und „kommentiert“: Feiertage, von denen man vielleicht schon mal was gehört hat, aber nie so recht wusste, was es eigentlich für eine Bewandnis mit ihnen hat. Kaffee und Kuchen gibt es dazu, gemeinsames Singen auch. r

## **Wanderung im Süntel**

Obernkirchen. Die Wanderfreunde des Kneipp-Vereins gehen wieder auf Tour. Am Sonntag, 30. August, um 13 Uhr, treffen sich die Wanderer auf dem Parkplatz der katholischen Kirche. In Fahrgemeinschaften erfolgt die Anfahrt zum Ausgangspunkt der Wanderung nach Langenfeld. Dort beginnt eine rund zehn Kilometer lange Wanderung im schattigen Wald durch den Süntel mit seinem wunderschönen Blutbachtal. Als Abschluss ist eine Einkehr vorgesehen. Weitere Informationen erteilt Tourenführer Jörg Winter unter Telefon (0 57 24) 62 76. r